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VOSOTROS, HERMANOS, NO SON NUEVOS, VOSOTROS NO SON DE HOY, ERES ETERNO,
PORQUE ERES EL HIJO DEL GRAN ETERNO, DEL DIOS DIVINO, DEL DIOS ALTÍSIMO Y VOSOTROS

ERES CREACIÓN DE ÉL, Y ÉL OS HA HECHO A IMAGEN Y SEMEJANZA DE ÉL. POR LO TANTO CADA
UNO DE VOSOTROS ES COMO ÉL.

[20230115] Amados míos, son benditos vosotros y Yo os les digo, sigan adelante buscándose como
la verdad que son vosotros, llegando a comprenderse como los SERES de siempre que han estado
aquí en esta tierra y como los hacedores de vuestros propios mundos. Amados míos, porque esto es
necesario para ti, esto es necesario para vosotros llegar a comprenderse tal y como son, tal y como
son creados por el Gran Creador. Es necesario que vosotros te conozcas a ti mismo, que empiecen a
disolver todo lo que has hecho en todas vuestras vidas, digo esto porque vosotros, hermanos, no
son nuevos, vosotros no son de hoy, ERES ETERNO, porque eres el Hijo del Gran Eterno, del Dios
Divino, del Dios Altísimo y vosotros eres creación de Él, y Él os ha hecho a imagen y semejanza de
Él. Por lo tanto cada uno de vosotros es como Él.

Y vosotros tienes el compromiso contigo de llegar, de lograr observarte como la luz y como el
Creador que eres en tu propio mundo, de tu propio mundo, sí, hermanos míos. Porque vosotros son
los creadores de vosotros mismos, de vuestras cosas. En todas vuestras vidas que has estado en un
cuerpo, como hoy, has hecho y te has traído todo, se ha vuelto karma, karmas, todos tus
acontecimientos tuyos que hiciste en diferentes tiempos, en diferentes vidas, en diferentes
encarnaciones. Pues hoy es eso lo que les agobia, lo que les hacen padecer y esto no se irá solo, no
se quitará solo, porque todo no hay nada de la nada, todo, en todo es un Creador y vosotros lo son
y has hecho todo en la tierra, lo han hecho todo en la tierra, todo y has trabajado, vosotros has
trabajado en el mundo contrario que tú mismo hiciste, vosotros habéis trabajado más en el odio, la
ambición, la lujuria, el egoísmo, la mentira y todo eso hoy en día crean más de lo mismo,
enfermedades físicas, que éstas son aparentes, porque son aparentes, mis bien amados, porque tu
cuerpo no es el que produce, son vosotros como la vida que estás en este cuerpo los que produces
las enfermedades a tu cuerpo y se manifiestan aquí. Es por eso que vuestros doctores terrenales no
han podido entender la vida y si la han entendido algunas veces, no las han querido asentar en la
tierra, porque este mudo tierra, esta entidad juega sus papeles y así es como vosotros has formado
los ambientes en este mundo, en este universo.

Hoy a vosotros, hoy que estás aquí, hoy que estas en este punto, en este lugar, Yo así vengo a abrir
vuestras consciencias para que de aquí comiences a restaurar todo, empieces a cambiarlo todo, pero
todo, mis bien amados. Porque mientras éstas cosas, todo esto esté en vuestra consciencia, en
vuestra mente no podrás sentir consuelo, no podrás sentir felicidad, no podrás sentir al poder, al
poder divino que está en ti mismo y entonces la confusión ha estado, está y seguirá estando mientras
que vosotros no os te conozcas, no os te reconozcas, no te reconozcas como el creador de tu
mundo, porque cada quien crea su propio mundo, cada quien, cada uno de vosotros ha creado su
mundo y está en su mundo y eso ha ocasionado las diferencias entre vosotros, de todas las cosas y la
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incomprensión, la ignorancia te ha separado de tus creaciones. Y así durante muchos años, muchos
siglos vosotros evades a tu propia creación, vosotros la mantienes separada de ti, sí, mis bien
amados. Porque no asumes tu responsabilidad, no la asumen, no aceptas tu verdad misma y siempre
te has ocultado y siempre se han ocultado bajo sus propias conjeturas.

Hoy, Yo les digo, arrepentíos, arrepentíos, porque tienes el reino a vuestro lado, tienes el reino,
pero no estás, porque el reino consiste en enderezar tus caminos, en cambiar tus formas, en hacer
evolucionar a vuestras creaciones y cuando el SER hace esto, entonces está encontrando el reino
divino, el reino divino no está afuera, no viene, éste no viene, hermanos, sino es causa de la
comprensión y de darle dirección nueva a vuestras creaciones, cambiarlas, ya que vosotros has
creado como os te he dicho, vosotros las has creado y de lo que vosotros crees, de eso recibirás.

Hermanos, arrepiéntanse y busquen vosotros cambiar, cambiar las cosas, porque entre menos
arrepentimientos haya en vuestra vida, entonces más sufrimiento os tendrás y no habrás de
encontrarle la razón, el por qué sufres, amados míos. Hoy sean humildes, sean humildes y búscate
dentro de ti, ahí dentro de ti están las causas de los brotes a tu cuerpo, dentro de ti se encuentra
todo, solo sean humildes y os les digo, perdónense, perdónense a sí mismos, porque es imposible
que lo que vosotros hayas hecho sienta el perdón hacia ti, es importante que vosotros lo hagas para
que comiences a vibrar una vida tal y como vosotros quieres. Porque hoy vosotros SERES, SERES en
este cuerpo quieres una vida nueva, una vida lucida, una vida perfecta, vosotros quieres una vida sin
sufrimientos, sin abatimientos, pero es que esto, esto nunca llegará, esto siempre fluirá, como ha
fluido todo. ¿Vosotros crees hoy en día, crees que las cosas vienen?, ¿qué las cosas solo han venido?
Pero vosotros no ves de donde han salido.

Hermanos míos, y siempre os te digo, siempre las cosas que ya llegan a ti, son los efectos de una
causa, vosotros, vosotros lo realizaste y eso da su efecto, el efecto de una causa es la que no quisieras
tener, pero Yo os les digo, es imposible, todo lo que vosotros has hecho y estás haciendo y vas
hacer, estos no se irán, no se irán, no se quedarán en la nada, como nunca se han quedado, porque
aquello tiene su origen, porque aquello es creado por un SER, ese SER eres tú mismo y eso vuelve a
ti otra vez, porque aquello pide, porque aquello, tú y aquello no quiere ser como él, como tal, sino
vos quieres el cambio de aquello y eso se hace a través del perdón, del amor, de la bondad. Por eso
os les digo, cesen de hacer aquello y solamente vivan en amor, el paz, en bondad, solo vivan.
Vosotros, hermanos míos, solo vivan y Yo os aseguro que lo que quieres está ahí dentro y lo vivirás
vosotros. Así, pues, si vosotros tienes una deuda sáldala para que vuestra consciencia, vuestra mente
recupere vuestra salud.

Hermanos amados, este es un hermoso día, un hermosos día para cambiar, para que vosotros le des
cambios a tus creaciones, porque vosotros, te digo, eres el Creador de lo que has creado, de lo
creado que está contigo y en vosotros vive, vosotros eres creador de la desigualdad, de la pobreza,
eres el creador de las enfermedades, eres creador en no perdonar, en no amar, en no bondad.
Vosotros eres los creadores de esto y vosotros tienes que cambiarlo, perdónate y perdona a todos
los que has ofendido, pero este perdón que pidas no será aceptado mientras no te perdones a ti
mismo, porque tú primero cometiste vuestros errores y vosotros tendrás que perdonarte a ti mismo
y perdonar a los demás.

Pero vosotros deben salir de ese mundo donde vives siempre vosotros, porque tienes una casa, esa
casa se llama prepotencia, se llama envidia, se llama celos; de esas casas debes salir, porque mientras
estés en ellas no podrás verte a ti mismo, no podrás ver la verdad que eres tú mismo y no podrás
utilizar estas llaves divinas, estas llaves maravillosas. Amados míos, esto lo digo para todos, para
todos los que me escuchas, para todos los que has venido a buscar un consuelo, te digo, si vosotros
buscadores de consuelo, te conviertes en humilde, en pacifico, te conviertes en altruista, entonces
esto estará con cada uno de vosotros. Pero vosotros si te escondes bajo los engaños de ti mismo,
vosotros, hermanos, te conviertes y has estado en tiranía, solo habéis estado en los estados
deplorables donde hay muchos SERES, muchos hermanos que están dentro y que no pueden salir,
estos saldrán cuando os conozcan la verdad, porque Yo os les he dicho, LA VERDAD LIBERA, la
verdad te libera en el momento en que vosotros te reconoces y ejecutas, entonces te liberas.
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Amados hermanos, y vosotros no seas como vuestros hermanos, que estos hermanos quieren una
vida nueva sin serlo a sí mismos, nuevos. ¿No has escuchado, pues, lo que Yo dije que no se puede
poner paño nuevo en paño viejo, en tela vieja? Si se pone, se desagarran una a otra. Es así tu vida,
es así la vida de vosotros, el secreto mayor, el único secreto para convertirse en un SER, en un SER
en verdad de luz, puro, es cambiar tus creaciones, es creerte que eres el creador de aquello, cuando
vosotros o un SER llegue a ejecutarlo, desde ese momento encuentra todo, todo, mis bien amados.

Por eso os digo, vuélvanse, vuelva, amados míos. Yo os digo, cuando busques al Creador, a Dios, no
lo hagas como lo hacen tus hermanos, que éstos lo consideran que está allá en este cielo que
vosotros ves y que de allí va a bajar y que de allá bajan los Ángeles y rescatan a vosotros los
hombres, ya no creas así vosotros, porque esto no es así. Razona vosotros, comprende y esto se los
digo, tanto a vosotros que estás en este cuerpo todavía, como a mis hermanos que no lo están, que
por una u otra razón dejaron un cuerpo, dejaron su cuerpo, porque es la ley. Entonces, esto os digo
para ambos, para que ambos salgan y logren encontrar la vida nueva, la vida hermosa, la vida
lucida.

Esto os lo digo para vosotros, si vosotros buscas un consuelo, buscas un amor, buscas una vida
diferente, este es el secreto que te hará vida nueva. Pues entonces vosotros búsquenlo, vosotros ahí
encuéntrenlo en ti mismo, aceptare como el Creador que eres y haz, crea, crea, funde aquello que
has hecho para convertirlo en algo nuevo, porque de esto se trata la vida de vosotros, hermanos
míos, de esto se trata la vida en vosotros. Porque vosotros estás aquí en esta tierra, pero vosotros,
los hombres, la criatura humana no has sabido que es así mismo que el Eterno ha hecho, vosotros
que eres Eterno habéis hecho todo para ti. ¿O vosotros crees que alguien más de otros mundos ha
hecho la vida en la tierra así como vives? Si todo eso que ves que hay aquí en tu tierra es de vosotros
los hombres, son de vosotros mismos, son los efectos que de vosotros han salido. Entonces esto es
tuyo, entonces debes entender que no es un Dios ajeno el que os castiga, no es un Dios que está en
los cielos, que os manda los sufrimientos para ti, para los hombres, para la criatura humana.

Entonces debes de darte cuenta que solo es el hombre que se ha castigado y que se está castigando y
que se seguirá castigando, hasta que el hombre no entienda que es el mismo hombre el que ha hecho
todo. Tan siquiera entiéndanlo vosotros que me escuchas, tan siquiera entiéndelo, reconócete y
cambia; cambien, hermanos, porque desde hoy mismo el que cambie está conmigo y vivirá de ese
reino prometido. Cambien, pues, cambien y verán algo diferente, algo nuevo en cada uno de
vosotros, háganlo, háganlo. Vosotros son el poder, lo han sido siempre, lo son hoy mismo y lo
seguirán siendo siempre. De vosotros ha nacido, ha salido cómo está tu ambiente, porque tu
ambiente vive tal y como tú lo has hecho. Hay pobreza en tu mundo, es porque vosotros lo has
hecho. Si vosotros me preguntares, ¿y hay pobreza, Señor, hay pobreza? Yo os les digo, no, en este
mundo tierra no existe la pobreza, la pobreza existe en la mente del hombre, en sus creencias, en sus
creaciones que ha hecho, porque vosotros habéis hecho la pobreza, habéis hecho el odio, habéis
hecho la envidia, los celos, las ambiciones, la mentira, vosotros has hecho todo esto y de eso es lo
que vosotros tienes que tratarte ahí dentro de tu conciencia. Porque Yo os les digo, en la tierra no
hay doctores que cambien, que sanen tu mente, tu conciencia, no hay, no hay nada de afuera que
pueda. Es por eso que aquí en la tierra, a los que les llamas grandes, creen las cosas que no hay un
remedio, un medicamento para tal cosa, y ciertamente no la hay.

Pero vosotros que eres el Creador, eres el Hacedor, eres el Poder, sí existe la sanidad. Todo aquel
que se conozca que es un SER Creador y que lo ha hecho todo, éste podrá cámbialo todo lo que
desee. Con esta razón sentirás la dicha, estarás envuelto en ella, entonces compréndanse, pues,
compréndanse, no se vean como extraños, porque vosotros en muchas etapas de tu vida te has
creído ser extraño de la naturaleza y entre vosotros mismos. Compréndanse que son hermanos, son
hermanos y que están aquí para demostrase, para ser como el Padre que os ha dicho, que os ha
hecho, esto no lo entendiste en tu pasado y en otras vidas pasadas, porque estuviste comprometido
con el lado contrario, con tu pensamiento, con tus hechos contrarios estuviste comprometidos. Pero
hoy te digo, si buscas una solución a tu vida, solo compréndete que eres el amor, compréndete que
eres la paz, compréndete que eres la verdad, comprende que vosotros has sido el Creador de todo
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aquello, compréndete que hoy quieres ser diferente, pues dale términos a todas las cosas como los
que vosotros habéis quedado por crear todas aquellas cosas que hacen una destrucción sobre la
tierra.

Y de esta manera es como eres, serás un SER, un SER lúcido y empezarás hacer las cosas ya divinas,
empezarás a comprender, a ver tu poderío, a verte como la Esencia Divina de todas las cosas y habrá
bonanzas, y habrá bonanzas aquí sobre de ti mismo, sobre tu cuerpo y sobre la tierra que tanto
vosotros la has ensuciado, maltratado y la tienes sucia, porque son vosotros los que le quitaste a sí
mismo su fertilidad, son vosotros los que le estás quitando la raíz de la vida. Por eso ves tu tierra y
en descensos, por eso ves todo lo más vil aquí sobre la tierra, ves catástrofes, ves vosotros los
sufrimientos, los abatimientos de esta tierra, ves que todo va cambiando, pero negativo hacia ti, esto
es porque vosotros así lo has trabajado.

Amados míos, sean SERES, reconózcanse, acéptense que son vosotros SERES teniendo un cuerpo, son
SERES que a través de este cuerpo estás haciendo muchas manifestaciones. Hermanos, son SERES
engañados, te has engañado a ti mismo, porque todas tus creaciones son espejismos, no son reales,
son tus creaciones, vosotros has creado la vanidad, la ignorancia, los celos, las destrucciones,
vosotros con el poder divino tuyo lo has hecho aquello. Por eso en la tierra existe esto que vosotros
ves, por vosotros mismos, vosotros son los creadores, si reconoces esto, entonces estarás cambiando
y serás un SER sano y por ser sano y ya que estás en tu cuerpo, tu cuerpo gozará de esa sanidad, de
la salud, gozará, se incrementarán las células y le quitarás toda la enfermedad que tú mismo le hayas
puesto a vuestro cuerpo.

Porque, de cierto os les digo, que el hombre, tus doctores terrenales, tus científicos buscan una cura a
tus males físicos, buscan una razón por fuera y no la han encontrado y no la encontrarán. ¿Sabes?,
no la encontrarán, porque todo esto no se encuentra afuera, afuera del hombre, se encuentra en el
SER, se encuentra en vosotros mismos, hermanos. ¿No os estoy diciendo, pues, que vosotros son los
Creadores? Hasta que el hombre mismo te llame Creador y tú reconozcas que eres Creador y que el
hombre comprenda esto, empezará a curarse, si vosotros lo haces hoy te empezarás a curar a ti
mismo, empezarás a curarte, a curar tu cuerpo, ya que tú eres la causa de este penar. Amados míos,
porque vosotros son los SERES, vosotros son SERES Creadores, eres el Padre, el Hijo y el Espíritu
Santo.

Es, pues, amados míos, que hoy tienen que cambiar de vida, tienen que cambiar vuestra conciencia,
vuestra mente, tienes que ser diferente, diferencias aquí y tienes que verte que eres la razón de ser en
vuestras vidas. Amados hermanos, entren en razón, porque vosotros has dejado toda la vida
universal, la has ocultado y vosotros crees en un amor que surge de ti hacia tu hermano y Yo os te
digo, que esto que vosotros sientes entre sí no es amor universal, sino que esto desciende del amor
terrenal de incomprensión. Es, pues, como Yo les digo, caminen, caminen y no turben sus pasos,
caminen en esta tierra, caminen así y ya verán, ya vosotros verás que esto te da fortaleza y te hace
saber que eres el fuerte.

Amados hermanos, pero les digo, ya no se engañen, no se engañen como mis hermanos están,
porque mis hermanos creen que con llevar un libro bajo su brazo creen que me tienen. Porque el
hombre cree que por solo hablar muy bien de Mí, sienten que ya tienen el reino a su lado y esto no
se conquista así, esto se conquista con tu persona, contigo mismo, con todo vuestro lado del bien, es
amar, es perdonar, es ser bondad, es comprensión, es encontrarte como el perfecto, es hacer. Y
vosotros solamente recitas lo que Yo os he dejado, pero no buscas hacerlo, sanen, sanen, hermanos
amados, sanen. Como mis Discípulos de aquel tiempo, mis Discípulos, éstos pusieron en práctica mi
palabra y la llevaron hasta el final de una vida física. Y el hombre también las mutiló, mutiló mi
enseñanza, vosotros también lo hiciste, porque el hecho de que estás aquí, aquí en este mundo
tierra, aquí, no es que seas nuevo, también vosotros fuiste los opositores de mi verdad, de lo que Yo
os había venido a darles, de lo que Yo les di también vosotros estabas en contra de la verdad. Hoy
también en lo poco puedes ser, puedes ver que también estás en contra de una verdad divina,
sublime.
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Hermanos, es tiempo pues que cada uno de vosotros se encuentre y logre saberse así cómo es este
mundo, de qué se trata la vida aquí, a qué has venido a esta tierra, a qué has vuelto otra vez. En
verdad Yo les digo, vosotros han vuelto para crecer, para ser un nuevo SER, para saber que vosotros
eres la sabiduría, para que sepas que vosotros te has invertido a ti mismo y has sido el creador de tus
cosas, has sido el creador de lo bueno y de lo malo, vosotros lo han sido, porque eres el único
creador de lo bueno y de lo malo, que hayas culpado, culpes a tu creación, pero todo tiene un
origen en la vida y el origen está en tu mismo, el origen eres tú, mis bien amados.

He aquí, vosotros son Dioses de sí mismo, vosotros son Dioses y que han hecho todo esto, esta
tierra tiene lo que vosotros, como Creadores, como Dueños has creado para ella, sí, hermanos
amantísimos, sí, mis bien amados. ¿Cuándo entenderás?, ¿cuándo ahí te comprenderás, te
arrepentirás?, ¿cuándo, mis bien amados? Solo es hoy. Porque Yo les digo que si has visto cosas que
han pasado en esta tierra, el doble verás vosotros que pasarán y vosotros tienes que comprender
que eres el hacedor del reino, que vosotros lo eres todo. ¿No Yo os he dicho, pues, que todo aquel
que esté conmigo no morirá, que podrá ver las catástrofes que vendrán y no será tocado por
aquello?

He aquí, mis bien amados, pero esto se conquista a través del saber, a través de tu verdad, a través
que comprendas que eres tú la verdad, que eres tú la vida, que eres tú el hacedor y que tú mismo
tienes que replantear tu vida, replantear las cosas. Háganlo, mis bien amados, hoy es el momento de
hacerlo, hoy es el momento que vosotros cambies de vida, que demuestres que vas en buena
dirección, pero hoy es. Porque en el pasado este ya no existe, el futuro este tampoco ha llegado,
solo es hoy, solo hoy conócete, compréndete como un SER ilimitado, compréndete un SER eterno y
que lo que no es eterno son tus creaciones, porque estas las has visto tú como has evolucionado,
cómo las has evolucionado en tiempo en tiempo. Porque vosotros hablas del pasado como una
historia, pero no hablas de que tú mismo has sido, has venido recorriendo esta vida y que es por eso
que están perdidas las ciencias, las historias, es por eso que la entiendes, no la comprendes, mis bien
amados, porque solamente escuchas como historia tu pasado. Pero no admites en ti que eres el
responsable siempre y que todo aquello ha dejado secuelas en tu vida y esa es la que hoy tienes;
tienes que cambiarlas, tienes que ser nuevo, tienes que ser diferente y vosotros tienen que hacerlo.

Háganlo, mis bien amados, háganlo, porque en los tiempos has recorrido tantos tiempos, miles de
tiempos, miles de años, que estás llegando a la otra orilla de la vida y que en esta orilla donde estás
has visto, has oído, has sentido, pero más sentirás de ti y verás, sabrás de muchas catástrofes y verás
muchas cosas de las que vienen a tu mundo tierra, éstas, no olvides, son por vosotros mismos, es por
toda la humanidad divina que lo ha hecho y vosotros también estás dentro de aquellas partes hechas
de este mundo, de esta tierra y por eso verán vosotros cosas. Dichoso aquel que comprenda, se
comprenda a sí mismo, porque éste logrará solo ver, pero a él no habrá de tocarlo.

En verdad, pero hoy, hoy es el tiempo que vosotros renueves, que vosotros cambies los planes
negativos en lo que has estado planeando. Hermanos, he aquí, pues, sean nuevos, sean diferentes,
cambien, si vosotros quieres cambios, cámbienlo, porque de esto es imposible que venga un cambio
en ti, si en ti no está, es imposible, hermanos. ¿O acaso ha llegado a vosotros, a los hombres un
cambio así? Yo os digo que todo está en ti mismo, todo está en ti mismo, vosotros eres el poder,
eres la gracia, vosotros eres el Creador, vosotros puedes cambiarlo, lo increíble lo haces creíble
vosotros, háganlo, háganlo, mis bien amados. Porque vosotros supiste y oíste que Yo vine a la tierra
y que Yo levanté a los enfermos, Yo calmé la tempestad, Yo convertí el agua en vino, Yo convertí
un pez en muchos peces. Y para vosotros es historia, pero en cuanto Yo os les digo y les dije que
esto que habéis visto y más tendrías que hacer vosotros. Esto no lo crees, esto lo crees imposible,
porque no te estás encontrado con la verdad, no te habéis comprendido como la vida que eres, no
queréis aceptar tus responsabilidad que has estado en el lado contrario de ti mismo y entonces éstas
son las causas.

Hermanos, pero aquí estás en esta tierra y en este lugar, es el momento de demostrar la calidad de
vosotros como SER, es el momento que vosotros comiences a cambiar, a demostrarte que vosotros
lo puedes todo, porque lo puedes todo, hermanos. En la vida que estás viviendo solo vosotros
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habéis creído en no puedo, solo vosotros habéis creído que Dios le dio más a uno que al otro, y esto
no es verdad, no es cierto, porque vuestro Padre Divino os ha hecho la vida a su imagen y
semejanza. Pues si ves diferencias en tu mundo, es porque vosotros las has hecho. Entiéndanse,
hermanos, entiéndanse, en la vida de vosotros ha habido nada más odio, rencores, envidias, celos y
solamente has fomentado la discordia los pleitos, solo vosotros has hecho lo contrario a la verdad,
quiero decir que tú verdad hiciste la mentira y la mentira vive con vosotros. Es tiempo que ya no
desconozcas esto, mis bien amados, es tiempo que lo lleves aquí dentro de tu corazón, que es tu
alma, es tiempo que reconozcas esta verdad que eres y te hagas responsable de todo, de toda tu
vida y el presente, para que esto veas la gloria, veas el Reino en ti, mis bien amados, hoy es tiempo,
pues.

Pero creen vosotros que con solo estar aquí sentados sin hacer nada, sin provocar la paz o el amor
estarán, no, mis bien amados, es que vosotros tienes que hacerlo, pero se encuentran en el lado
oscuro y Yo Soy la luz, vengo a ti para iluminarles, para hacerles ver las razones de la vida y
vosotros no queréis salir de ese mundo, de esas casas que Yo os les he dicho, casas que vosotros has
hecho, casas Yo les digo a tu miedo, a tu ignorancia, a la ingratitud, a lo que no es grato, mis bien
amados, casas les digo como el odio, a las indiferencias, a eso le llamo casas y vosotros vives ahí,
porque cada uno de vosotros vive el mundo de estas casas que vosotros mismos eres su creador y así
están vosotros en el presente. En el presente vosotros te encuentras en estas casas, porque solamente
me escuchas desde adentro, tratas de oír mi voz desde adentro de tus casas, pero no sales a verme,
no sales a mi encuentro.

Vosotros habéis hecho una casa de oscuridad, oscuridad que solamente me escuchas, pero no abres
las puertas para que la luz os llegue, la luz ilumine. Así están hoy, así están en este momento, porque
vosotros no surge desde dentro de tu alma ese amor, esa voluntad, ese deseo por querer demostrase
a sí mismos algo nuevo, porque vosotros están ahí, porque el miedo os les mantiene, pero ese
miedo es tu propia creación, es que vosotros le has dado el poder a aquello y aquello os les tiene y
han vivido tantos tiempos ahí en esas casas que hasta habéis creído que vosotros no eres nada, que
están acabados. Hermanos, es tiempo, pues, este es el tiempo preciso que vosotros encuentres, te
encuentres dentro de aquí, dentro de este cuerpo, porque tienes que verte, mis bien amados, porque
vuestro cuerpo solamente es una casa o un templo, como vos quieras llamarle, es tan solo eso y que
la vida está dentro y que eres tú la vida, eres tú el motor, eres tu quien manejas las cosas, tu cuerpo
solo obedece a ti.

Hermanos, vosotros has traído tantas cosas que has enfermado tu cuerpo, hoy tienes en este mundo
rigen tantas enfermedades y que no le encuentran el porqué de dónde han nacido, Y Yo os les digo,
todo esto es de vosotros mismos, es de la rebelión de ti mismo, es de la ignorancia de ti mismo.
Háganse responsables, pues, de todos tus sufrimientos, háganse responsables y entonces encontrarás
tu salud, encontrarás la salud de este cuerpo. He aquí, pues, esto que Yo os he dicho, Yo os digo, el
que tenga mente para entender entienda, oídos para oír oiga y comience a cambiar, pues, comience
a ser diferente, pues, en esta vida, en estos tiempos, en este momento. Y Yo les digo, vayan a
vuestros hogares, vayan, lleven prendía esta linterna, llévenla en su corazón, en su alma y vayan a
vuestros hogares y sean como mi hermano Francisco de Asís que él reconociéndose que era el
creador de sí mismo, os decidió practicar las Leyes Divinas y os dice: “Donde haya tinieblas Yo sea
luz, donde haya conflictos Yo sea la solución, donde haya enfermedad Yo sea la sanidad, donde
haya incomprensión Yo sea la comprensión allí”. Así sean vosotros igual, así sean vosotros, mis bien
amados.

Por eso os digo, váyanse a vuestros hogares y demuestre con quien han estado, con quien han
venido a convivir. Y Yo les digo, aunque vosotros no me veas Yo estoy con vosotros, porque Yo Soy
en espíritu y verdad y en este tiempo estoy aquí así, esto es, así es como Yo vengo a estar contigo, a
llamarles la atención para que continúen, para que lleguen a la comprensión que vosotros son los
responsables de vosotros mismos, son los responsables de vuestros pecados, pecados que son errores
y que vosotros tienes que cambiar para no sentirse, para no sentirse con ese miedo, con ese temor,
con eta angustia. En verdad ámense para que puedan amar a sus hermanos, sean bondad para que
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puedan ser bondad con vuestros hermanos. Hagan esto en memoria de la vida sagrada y la vida
sagrada les dará lo que vosotros buscas. Que así sea que vayan a vuestros hogares. Como SERES no
temas a mi palabra, vosotros son SERES viviendo todavía en este cuerpo que un día inesperado, un
día que vosotros no sepas te habrás de ir de este cuerpo, como lo han hecho todos, porque es parte
de una vida, pero que lo importante en vosotros es que ya tengas tus plataformas, sepas que tú eres
el Creador y que en ti todo está y que todo lo puedes cambiar, para que cuando estés sin este
cuerpo puedas verte a ti mismo y ver todo y poder cambiar las cosas, para que eso deje de ser la
distancia. Porque Yo os les digo, no hay lugares, no hay lugares donde ir, no es como os les han
dicho que el que muere, el que se muere bien unos van a la gloria eterna y otros van a los infiernos.
Yo les digo que no, que el infierno y la gloria está en ti, está en lo que creas, en lo que hagas, ahí
está el infierno y la gloria en vosotros mismos.

Benditos sean, júzguense, pues, vosotros, júzguense a sí mismos, no les estoy mandando a juzgar a
otros, no, pero sí les estoy mandando a juzgarse para que sepas dónde estás vosotros, en qué lugar
se encuentran vosotros de sí mismos. La paz os dejo, la paz os doy, amados míos, la luz sempiterna
os dejo con vosotros, mis bien amados. En este mundo solo encontrarás todo lo que vosotros has
hecho o estés haciendo, aquí encontrarás los resultados y los resultados te llenarán de gozo o de
sufrimiento, porque esto es, mis bien amados. Yo por este canal, por este instrumento, Yo les dejo
este alimento, este alimento divino, este alimento que es para vida eterna. Benditos sean y hasta
siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


